

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah memberikan petunjuk dan kekuatan serta memberi kemudahan bagi peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis berusaha semaksimal mungkin dalam memaparkan isi dan menyajikan skripsi ini dengan baik. Namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, baik sistematika penulisan, kebahasaan maupun kelegakan penyajian. terselesainya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak telah mendorong dan memotivasi penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu terselesainya skripsi ini.

Pertama, Ibu Dr.Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, Ibu Dra. Maratun Nafiah, M.Pd selaku Ketua Jurusan PGSD Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, kepada Bapak Dr. Ajat sudrajat, S.Pd, M.Pd, selaku Dosen pembimbing I dan kedua, Ibu Dra. Windhiyanti selaku Dosen pembimbing II skripsi yang telah memberikan pengarahan dan bimbingan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Kelima, kepada Ibu Dra. Dewi. Hartanti, M.A, selaku Dosen Validasi, yang telah memberikan pengarahan dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Keenam, kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Kaimana Papua Barat yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melanjutkan studi S1 di Universitas Negeri Jakarta, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar

(PGSD) dalam program mahasiswa berasrama Tunjangan Ikatan Dinas (TID).

Ketujuh, kepada Drs.Sukardi,M.Pd sebagai Kepala Sekolah SDN Menteng Atas 05 Pagi Setiabudi Jakarta Selatan. Atas kesediannya memberi izin kepada peneliti untuk mengadakan penelitian. Karyawan SDN Menteng Atas 05 Pagi Setiabudi Jakarta Selatan yang telah membantu dalam proses penelitian skripsi.

Kedelapan, kepada kedua orang tua tercinta Bapak Obeth.Ronsumbre dan Ibu. Sarce.Wanma beserta kaka Noldi A.Ronsumbre, adik Danyel I. Ronsumbre, adik Agus. Ronsumbre dan adik Agnes P. Ronsumbre dan tak lupah juga pacarku Nomensen.Wetebossy yang dengan penuh kesabaran telah mendo'akan dan mendukung peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi. Serta rekan-rekan seperjuangan mahasiswa berasrama Tunjangan Ikatan Dinas (TID) yang telah memberikan semangat dan dorongan kepada peneliti.

Semoga skripsi ini sesuai dengan yang diharapkan dan dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang membacanya terutama para pendidik dalam perbaikan proses belajar mengajar di sekolah dasar.

Jakarta, 4 Juli 2015

Oliva O Ronsumbre